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 Acta No 001 - 020 

Proceso: Consejo Extraordinario de Proyecto Curricular Subproceso: 

Unidad Académica y/o Administrativa: Ingeniería Topográfica  Hora de Inicio: 02:00 pm 

Motivo y/o Evento: Consejo Curricular Ampliado – Cumplimiento Circular No. 004 – 20 de 
Decanatura. 

Hora de finalización: 04:00 pm  

Lugar: Auditorio – Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales  Fecha: enero 30 de 2020 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

Edgar Lozano Espinosa 
Coordinador Proyecto Curricular Ingeniería 

Topográfica (presidente) ORIGINAL FIRMADO 

Zamir Maturana Córdoba Componente Profesional ORIGINAL FIRMADO 

Uriel Coy Verano Componente Humanístico ORIGINAL FIRMADO 

Wilson Jairo Pinzón Casallas Componente de Básico ORIGINAL FIRMADO 

Valentina Agudelo Cifuentes Representante Estudiantil ORIGINAL FIRMADO 

Juan Manuel Urrego Fuquene Representante Estudiantil ORIGINAL FIRMADO 

Elaboró: Sandra Andrade Visto Bueno del Acta: Edgar Lozano Espinosa 

OBJETIVO: Abordar el tema relacionado con el reinicio de clases, para llevar posturas y conclusiones al Consejo de Facultad que involucra a 
su Comunidad Educativa (docentes, estudiantes y egresados). 

ORDEN DEL DÍA 

1. Llamado a Lista y Verificación del Quórum

2. Lectura y Aprobación del Acta No. 024 del 05 de diciembre de 2019

3. Intervención del Coordinador de Carrera, docente Edgar Lozano

4. Intervención de los docentes de planta

5. Intervención de estudiantes

6. Conclusiones y Recomendaciones
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

1. Llamado a Lista y Verificación del Quórum

Rta. Se verificó la asistencia con quórum deliberatorio y aprobatorio. 

2. Lectura y Aprobación del Acta No. 024 del 05 de diciembre de 2019

Rta. Se aprueban del Acta No. 024 del 05 de diciembre de 2019, con las correcciones pertinentes. 

3. Intervención del Coordinador de Carrera, docente Edgar Lozano

Rta. 

4. Intervención de los docentes de planta

5. Intervención de estudiantes

6. Conclusiones y Recomendaciones

1. El Coordinador de la Carrera, docente Edgar Lozano lee los puntos del orden del día.

3. INTERVENCIÓN DEL COORDINADOR DE CARRERA, DOCENTE EDGAR LOZANO

El profesor Lozano comenta, cómo se va a realizar la reunión, respecto a la Circular 004 – 020, enviada por la decanatura, objeto de la 
citación a este Consejo Ampliado. La actividad se realizará por un límite de tiempo, y así poder escuchar las posiciones de cada uno de las 
personas que intervengan en la presente a la reunión. 

Continúa el docente, haciendo un recuento y resumiendo la situación actual de la universidad, principalmente por lo referente al Paro 
Estudiantil; afirma que “…la coordinación, y los docentes del proyecto curricular de Ingeniería Topográfica, nos hemos manifestado, mediante 
comunicados públicos, donde rechazamos, de forma contundente, la corrupción, la violencia que se viene presentando dentro y fuera de 
nuestra universidad…” Comenta que a la fecha no hay un calendario académico, solo proyectos para fijar éste y hace claridad sobre tres 
posibles propuestas, pero aclara que es muy difícil llevarlas a cabo, porque cualquiera que se tome, debe ajustarse a tiempos, procesos 
administrativos, contables fiscales, legales y otros. 

4. INTERVENCIÓN DE LOS DOCENTES DE PLANTA

Docente William Barragán: comenta que hay una situación evidente de descontento con los estudiantes y docentes. Los docentes respetan 
la posición de los estudiantes, pero no está de acuerdo, ni considera razonable que se presente violencia en la universidad, más si los 
estudiantes se alojan en las instalaciones y cometen actos reprochables, como consumo de alcohol y drogas. Propone realizar un debate 
académico, mirar y analizar las posibles estrategias para llegar a un acuerdo que beneficie a todas las partes. 

Docente Hugo Rondón: Invita a los estudiantes a retornar a clases 

Docente Danny Naranjo: solicita saber realmente, cual es la posición de los estudiantes respecto al paro, se sabe que hay un movimiento 
estudiantil que los representa y que tienen unas exigencias. Muchos estudiantes le han manifestado que quieren volver a clases, pero hay un 
grupo pequeño que se opone (el movimiento estudiantil). Expresa que cada día se agrava más la situación, pues se corre el riesgo de cierre 
de la universidad. 

Docente Uriel Coy: Es importante saber y tener claro lo que está pasando en la universidad, está circulando información en las redes 
sociales por parte del Representante Estudiantil, ante el Consejo Superior. Invita a actualizarse con las ultimas noticias, con los diferentes 
debates. Propone buscar canales de comunicación, e invita al dialogo, pero no con condiciones radicales, considera necesario reflexionar 
sobre la necesidad de estar acá, respetando las diferentes posiciones, tanto de docentes como de estudiantes. Invita a retomar las clases a 
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todos los estudiantes. 

5. INTERVENCIÓN DE ESTUDIANTES

Gabriela Rodríguez – 5to semestre: manifiesta que hasta que no se apruebe la asamblea universitaria, seguirán en paro; la exigencia es 
clara ante todos los entes. Aprobación de la Asamblea Universitaria. 

Sebastián Rodríguez – 5to semestre: comenta que los estudiantes tienen un punto o intervención decisorio de participación; así vayan 10 o 
15 estudiantes. 

Fransua Peralta – 5to semestre: todos los estudiantes estamos enfocados al movimiento estudiantil; en la asamblea general del miércoles 
pasado, se dijo que no se retomaban clases, sin las garantías expuestas y hasta la aprobación de la asamblea universitaria. Solicitamos las 
garantías necesarias, debido a que si se levanta el paro y la universidad no cumple, se entraría de nuevo en paro en octubre. 

Condiciones y garantías: 

1. Contratación docente adecuada y a tiempo

2. Que den un tiempo estimado para retomar las clases

Docente Edgar Lozano: respecto a estas inquietudes de los estudiantes, manifiesta que el proceso de contratación docente es muy 
complicado debido a que deben estar contratados y bajo la seguridad necesaria. Sin contrato ningún docente puede empezar. 

Santiago Giraldo: Expone su oposición frente al paro, comenta que se deben tener medias necesarias para no afectar su estudio ya que 
necesita graduarse para poder sustentarse económicamente.  

Sebastián Rodríguez: hace referencia a que propusieron en su momento un currículo alterno con los docentes, pero no se llegó a ningún 
acuerdo con ellos. Voluntad de parte de los estudiantes si hubo. 

Johan Ramírez- 6to semestre: 

La asamblea universitaria es un tema que se viene tratando hace ya varios años; es factible que la universidad no cumpla las garantías que se 
están solicitando a todo el estudiantado; se debe aprovechar el paro para definir si o si se dan las garantías necesarias. 

Angie Casallas 5to semestre: es una emoción de declaración; lee comunicado del representante estudiantil Julian y que circula en las redes 
sociales. 

 No es posible empezar el 3 de febrero

 No hay calendario académico

 No hay garantías necesarias

Gabriela Rodríguez – 5to semestre: Ratifica las posiciones de todos los presentes; solicita una posición clara para llevar a la asamblea y 
exponer las solicitudes para que trasciendan. 
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DEJA CLARO QUE NO SE ESTA SOLICITANDO EL REGRESO A CLASES; SI NO SE ESTA HACIENDO UNA POSTURA A REGRESAR 
A CLASES. 

Docente Uriel Coy: expresa la necesidad de restablecer la confianza de cómo se generan los procesos de la institución. Sin decir No. 

Si el consejo superior, se reúne mañana, significa que están puestas las condiciones necesarias para el regreso a clases. Es de vital urgencia 
restablecer la confianza. Hay condiciones de estudiantes que se deben escuchar. 

HORA FINALIZACION: 3:26 PM 

NOMBRE CARGO FIRMA 

REVISÓ Y APROBÓ EDGAR LOZANO ESPIINIOSA  PRESIDENTE 

REVISÓ Y APROBÓ ZAMIR MATURANA CORDOBA COMPONENTE PROFESIONAL 

REVISÓ Y APROBÓ WILSON JAIRON PINZON CASALLOAS COMPONENTE BÁSICO 

REVISÓ Y APROBÓ URIEL COY VERANO COMPONENTE HUMANÍSTICO 

REVISÓ Y APROBÓ VALENTINA AGUDELO CIFUENTES  REPRESENTANTE ESTUDIANTIL 

REVISÓ Y APROBÓ JUAN MANUEL URREGO FUQUENE  REPRESENTANTE ESTUDIANTIL 

ORIGINAL FIRMADO 
ORIGINAL FIRMADO 

ORIGINAL FIRMADO 

ORIGINAL FIRMADO 

ORIGINAL FIRMADO 

ORIGINAL FIRMADO 




